

# Calendario del compromiso con la comunidad

calendario 616  
Del 4 al 10 de marzo de 2018  
CONTACTO  
calendario@clarin.com

## PARA AYUDAR ESTA SEMANA

**Fundación El Pobre de Asís**  
-  
**-Responsable:** Laura Dittmoro  
**-Ubicación:** C.A.B.A.  
**-Teléfono:** (011) 45470230

**-Mail:** desarrollo@elpobredeasis.org  
**-Web:** www.elpobredeasis.org  
**-Actividades que realizan:** ONG que trabaja desde 1998 por la inclusión de los sectores más vulnerables de la sociedad desarrollando acciones que favorezcan la igualdad de oportunidades.  
**-Cantidad de beneficiarios:** 300.

**-Necesidades:** alimentos perecederos y no perecederos, elementos de aseo personal, medicamentos, útiles escolares, mobiliario para el comedor y hogares, transporte para la búsqueda de donaciones.  
Encontrá más organizaciones para ayudar en: [www.quieroayudar.org](http://www.quieroayudar.org)

## SOLIDARIDAD Y DEPORTE

# A correr por la educación

El próximo domingo 11 de marzo UNICEF realizará en Buenos Aires la undécima edición de su tradicional *Carrera por la Educación*, evento a beneficio de los proyectos que la organización impulsa en el país. Circuitos para toda la familia.

Corredores profesionales, principiantes, niños, adolescentes y adultos: todos están invitados a participar el próximo domingo de la *Carrera UNICEF por la Educación*, una de las jornadas a beneficio más emblemática del país y uno de los eventos que abre al calendario runner en la ciudad de Buenos Aires. Con una convocatoria de ocho mil quinientos cupos, la carrera ofrecerá diferentes circuitos y tendrá lugar en los Bosques de Palermo desde las 7.30 de la mañana.

Como todos los años, la iniciativa se propone advertir sobre la situación de la educación y reunir fondos para los proyectos que UNICEF impulsa en la Argentina. Bajo el lema *Terminar la secundaria es un derecho para todos. ¡Esa es la meta!*, esta undécima edición busca alertar sobre la necesidad de una escolaridad de calidad, sobre todo en el nivel secundario, en donde las brechas de acceso y terminalidad continúan siendo altas a pesar de los avances logrados.

“La secundaria determina el presente y el futuro de muchos adolescentes –señala



Foto: Unicef Argentina

**Compromiso con la educación.** La carrera de UNICEF celebra once años uniendo solidaridad y deporte.

Cora Steinberg, especialista en Educación de UNICEF. El principal desafío es que todos los jóvenes accedan a una educación de calidad, que les aporte herramientas para desarrollarse en el siglo XXI. En nuestro país, a pesar de ser obligatorio desde el año 2006 y de los esfuerzos del Estado para garantizar el acceso y la permanencia de los adolescentes en el nivel secundario, aún hay cerca de 500.000 chicas y chicos que están fuera de la escuela.

La primera edición de la ca-

rera fue en el año 2008, en un circuito de 7 kilómetros con largada en el Obelisco. Más tarde la largada se trasladó a la Avenida Figueroa Alcorta y Dorrego, y el circuito sumó más kilómetros hasta llegar a los 10K. Hoy existe además la posibilidad de realizar el circuito corto de 2K, ideal para que los más chicos también puedan participar y nadie de la familia se quede afuera. El evento también contará con stands y actividades recreativas para todas las edades.

## DIRECTORIO

• **UNICEF Argentina**  
(011) 5789-9100  
Twitter: @UNICEFArgentina  
Facebook: UNICEF Argentina  
[www.unicef.org.ar](http://www.unicef.org.ar)

## INSCRIPCIONES

Ya están abiertas las inscripciones para la Carrera UNICEF por la Educación 2018, que se realizará el domingo 11 de marzo desde las 7.30 am (la largada será en Av. Figueroa Alcorta y Dorrego). En Buenos Aires, está habilitado el Club de Corredores para anotarse personalmente y retirar el kit (Monroe 916). También se pueden realizar inscripciones online a través del sitio: [www.clubdecorredores.com](http://www.clubdecorredores.com)

## APTO MEDICO

Los corredores que participen del circuito de 10 kilómetros deberán presentar, al momento de retirar el kit, copia y original del apto médico vigente, sellado por un clínico o deportólogo.

## 11 AÑOS

La Carrera UNICEF por la Educación cumple once años. La primera competencia se corrió en marzo de 2008, con un circuito de 7 Kilómetros y largada en el Obelisco.

Fundación  
**Noble**  
Grupo Clarín

RED SOLIDARIA

[www.fundacionnoble.org.ar/calendario](http://www.fundacionnoble.org.ar/calendario)  
[www.facebook.com/fundacionnoble](https://www.facebook.com/fundacionnoble)